

各地区情報

▼北海道

OB会は勧誘に絶好

越野 義貴(HBC)

昨年10月23日(水)、ホテル札幌ガーデンパレスにおいてHBC北海道放送OB会が開催されました。

2020年以来コロナ禍のために休会していて、実に5年ぶりの開催でした。

本会はOB 46名、現役10名の参加のもと、元気で再会できた喜びを共にした2時間でしたが、5年のブランクは非常に大きなもので、この間の物故者はなんと82名に及び、さらに開催を間近に控えた10月2日には世話人代表が逝去という、重い経過を辿っての開催でした。

しかし懐かしい顔ぶれ同士、思い出話に花が咲き、おおいに盛り上がったのは言うまでもありません。

そして、あつという間の散会となりましたが、来年また会えることを約束しつつ、後ろ髪を引かれ

る思いで帰路につきました。

実はこの場合は、実は民放クラブへの勧誘に絶好の場でもあって、今回も「若い」OBが入会を即決してくれたうえ、クラブの運営にも力添えを頂けるとのことで、クラブにとつても大変意味のある会合でした。

散会后、その彼を誘って喫茶店で歓談後、民放クラブ事務局に赴き、早速在所の役員達と親しく交流するという、北海道民放クラブにとつても大変意義深い会となりました。

会員がどんどん減少していく中で、このところ若い会員の新規加入が増加傾向というのが大きな朗報ではないかと思えます。

クラブ行事としてはこの3日前の21日に開催されたSTVアナウンサー・工藤準基氏による民放クラブの講演会、囲碁の会、カラオケの会、歩く会などの行事を実施し、12月6日開催(執筆時点では予定)の忘年懇親会をもって昨年の行事を終了し、無事新年を迎えました。

今年も変わらぬご厚誼を宜しくお願い申し上げます。



札幌ガーデンパレスで開かれた北海道放送のOB会